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Résumé : 

   Le roman Sang et Larmes appartient au professeur et chercheur Abdel 

Malek Mortad écrite avec succès en langue arabe. Il peut être lu par un lecteur 

ordinaire comme par un lecteur spécialisé .Il contient tous les points essentiels 

ainsi que les composants de la langue Arabe, C’est pour cette raison que ce 

projet a traité dans sa recherche l’étude et l’analyse de tous les cotés et les 

niveaux du son, lettre, style, et définition. Ainsi que l’utilisation. Des 

métaphores qui nous ont permis de préciser et de voir la beauté et l’exactitude 

dans le langage de cet honorable écrivain. 

Les mots clé : Structure -Roman-Syntaxe -styles-Signification. 

Abstract; 

   The novel « Blood and tears» belongs to the professor and researcher Abdel 

Malek Mortad.  Lightly and perfectly written in standard Arabic language. It is 

close to the normal reader as well as the specialized one. In it we find all the 

contents of the written Arabic language. This is why this research deals with 

the study and the analysis of every side and   levels of sounds letters style and; 

meaning. In addition to; metaphors which allowed us to precise the beauty and 

the perfectness in the language of this honorable writer. 

  The key words: -The structure-The novel -Syntaxes -Styles –Semantics. 


